



INCIDENTES. Seúl, julio 5 (AP-Cablefoto). Un policia antimotines lanza una piedra a estudiantes radicales durante los incidentes de esta mañana

en una manifestación antigubernamental en la Universidad de Dongkook. Aproximadamente 200 estudiantes participaban en la demostración.

## Gorbachev habla en Francia de "hogar común europeo"

París, Julio 5 (UPI). El líder soviético Mikhail Gorbachev se reunió hoy con intelectuales franceses en la universidad medieval de La Sorbona y volvió a abordar su tema de un "hogar común eu-

ropeo" en sus conversaciones con el alcalde de París, el conservador Jacques Chirac.

Gorbachev habló ante unos 2.000 estudiantes e intelectuales reunidos

—Pasa a la página 15—

## Líder comunista chino se resistió a ser derrocado

Pekín, julio 5 (DPA). Zhao Ziyang, el derrocado presidente del Partido Comunista chino, se resistió al parecer, a ser derrocado, según se deduce de un despacho de hoy de la agencia china

de noticias, Xinhua. Según dicho despacho, Zhao Ziyang pidió a fines de mayo una reunión de urgencia del Congreso del Pueblo.

En el despacho se ha —Pasa a la página 13—

## Narcos colombianos tenían su paraíso en capital cubana

México, julio 5 (UPI). El "narcotráfico tenía en Cuba su paraíso", dijo el fiscal Juan Escalona, tras pedir la pena de muerte para siete oficiales del ejército y la policía secreta de la isla supuestamente implicados

en el tráfico de drogas, según informó hoy la agencia noticiosa oficial cubana Prensa Latina.

En un despacho recibido en México, la agencia señaló que el fiscal dijo que los acusados ofrecie-

—Pasa a la página 57—



EN FRANCIA. París, julio 5 (Reuter). La Primera Dama soviética, Raisa Gorbachev, luce muy feliz al visitar un sector comercial capitalino. Su esposo realiza una visita oficial.

## 3,500 millones Dls. para respaldar la democracia filipina

Tokio, julio 5 (AP). Un consorcio internacional de donantes, se comprometió a otorgar 3,500 millones de dólares en el

—Pasa a la página 21—

# "Tristeza" del Srio. ONU por caso de CA

Ginebra, Julio 5 (UPI). El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, expresó hoy "tristeza" por el poco progreso en las negociaciones para solucionar los conflictos de América Central.

En una conferencia de prensa que ofreció en Ginebra, el jefe del organismo mundial puntualizó que la situa-

ción centroamericana se ha agravado debido a que otras naciones no desean otorgar la necesaria asistencia económica hasta que se halle una solución a las guerras civiles de la región.

Manifestó luego "tristeza" por el estancamiento de los esfuerzos para solucionar tales conflictos. Por otra

—Pasa a la página 57—

## Unos 300 mil turcos saldrán de Bulgaria

Sofía, Julio 5 (DPA). Por lo menos 300.000 turcos saldrán de Bulgaria en las próximas semanas para asentarse en Turquía.

"es probable que la cantidad sea mayor", dijo a DPA un funcionario del ministerio del Exterior búlgaro en Sofía. De acuerdo a Yavdar Mladenov, director adjunto de la sección balcanes del Ministerio del Exterior búlgaro, hasta el pasado fin de semana habían sido expedidos 120.000 pasaportes a miembros de la minoría turca en Bulgaria y que 200.000 solicitudes debían tramitarse aún.

Hasta el momento

—Pasa a la página 21—

## 20 marinos rusos heridos en un atentado en Lima

Lima, julio 5 (AP). Veinte marinos soviéticos resultaron hoy heridos, ocho de gravedad, al estallar una bomba debajo de un autobús en que viajaban en esta capital, informó la Policía.

La explosión ocurrió cuando 84 tripulantes de pesqueros soviéticos, que trabajan en el mar peruano, se disponían a dirigirse a la zona céntrica de Lima en tres auto-

—Pasa a la página 15—

## Huelga afecta en Londres a 8 millones de personas

Londres, Julio 5 (AP). El gobierno transformó hoy dos famosos parques en temporales playas de estacionamiento para hacer frente a un paro de 24 horas de los trabaja-

dores del transporte. La huelga, en demanda de aumento de paga, afectó el funcionamiento de los ferrocarriles, y el subterráneo y los auto-

—Pasa a la página 58—

## Jefe del PDC será en Chile candidato único de oposición

Santiago de Chile, Julio 5 (DPA). Patricio Aylwin, jefe de los democristianos chilenos, será nominado oficialmente mañana jueves como el candidato único que la opositora Concertación de Partidos por la Demo-

cracia presentará a las elecciones presidenciales de diciembre próximo, las primeras que se realizarán en más de dieciséis años de régimen militar.

Junto con nominar al —Pasa a la página 13—



BAKER EN JAPON. Tokio, julio 5 (AP-Cablefoto). El secretario de Estado de los E.U., James Baker se encuentra en esta capital entrevistándose con varios funcionarios del gobierno.



SEPULTAN A GROMYKO. Moscú, julio 5 (AP-Cablefoto). El cuerpo del ex canciller y ex presidente soviético, Andrei Gromyko, visto en capilla ardiente esta mañana, antes de ser conducido al cementerio para darle sepultura. Gromyko murió el domingo anterior a la edad de 79 años.

# Fiscal pide pena de muerte para 7 militares cubanos

México, julio 5 (AP). El fiscal en la corte marcial que se le sigue a ex militares acusados de narcotráfico pidió la pena de muerte para el ex general Arnaldo Ochoa y otros seis implicados en el caso, según informó hoy la agencia oficial de noticias cubana Prensa Latina.

El brigadier general Juan Escalona pidió también penas de 30 años de cárcel para otros dos ex militares, 25 años para cuatro de ellos, y 15 años para los

otros militares implicados, informó la agencia cubana en despacho recibido en México.

También está siendo juzgado el ex ministro del Interior, pero no fue mencionado en los pedidos de castigos del fiscal militar.

El despacho de prensa no dijo cuándo emitiría las sentencias la corte marcial de tres miembros.

En su declaración final, Escalona dijo ayer que

—Pasa a la página 13—